

Eilantrag der Fraktionen CSU und SPD zur Tengstraße

Der BA 3 fordert die Landeshauptstadt München auf, die jus erlassenen Einbahnstraßenregelungen und Durchfahrtsverbote in der Tengstraße zwischen Görres- und Georgenstraße einschließlich der gleichzeitig eingeführten Abbiegerestriktionen unverzüglich zurückzunehmen.

Weiter bitten wir um Auskunft, wer für die Anordnung der oben genannten Verkehrsregelungen verantwortlich ist und warum es hierzu keinerlei Abstimmung mit dem BA 3 gab.

Begründung:

Die erst kürzlich eingeführten Verkehrsrestriktionen in der Tengstraße waren zu keiner Zeit Gegenstand der mit dem BA 3 abgestimmten Planung. Darin war u. a. niemals davon die Rede, dass die Tengstraße in südlicher Richtung ab der Georgenstraße zur Einbahnstraße werden soll.

Die Folgen davon sind, dass die Tengstraße keine Fahrradhaupttroute werden kann, da die Durchfahrt für Radfahrer in diesem Bereich verboten ist und dass jeder, der in diesem Bereich parkt und in Richtung Norden fahren will, den Umweg über die Görres- und Hiltenspergerstraße nehmen muss, was dort zu einem vermehrten Verkehrsaufkommen führt. Weiter sind zusätzliche Umwege nicht mit dem Klimaschutz zu vereinbaren.